

OVACIONES

18 28/11/24

LEGISLATIVO

Surgen afines a la 4T en lista para la SCJN

PATRICIA RAMÍREZ

Entre los candidatos a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) inscritos ante el poder Ejecutivo destacan nombres afines a la 4T como Lenia Batres, actual ministra de la Corte; Paula María García Villegas Sánchez Cordero, hija de la senadora Olga Sánchez Cordero; Rafael Guerra Álvarez, presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México y Bernardo Bátiz, actual consejero de la Judicatura federal.

El listado elaborado por la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones para el poder Ejecutivo presenta Il mil 308 folios, aunque en la conferencia de prensa matutina del lunes el exministro Arturo Zaldívar informó que habían sido más de 18 mil los registros, por lo que se percibe que hubo una depuración importante.

En este poder se inscribió también la que fuera titular de la Procuraduría General de la República, Marisela Morales, durante el gobierno de Felipe Calderón Hinojosa y el exsenador Roberto Gil Zuarth, quien fue secretario particular del propio Felipe Calderón.

También aparecen en las listas del poder Ejecutivo personajes como el fiscal de Puebla, Gilberto Higuera Bernal y el exsubsecretario de Gobernación, Ricardo Peralta.

Asimismo, la actual consejera de la judicatura Celia Maya, quien aspira a ser integrante del Tribunal de Disciplina Judicial y el exrepresentante de Morena ante el INE, Eurípides Flores, quien sí va un asiento en la SCJN.

Para los nueve asientos disponibles de la SCJN hay un total de 484 registros, incluyendo los de Guillermo Valls, presidente del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa y Plácido Humberto Morales Velázquez, titular de la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo.

Cada Comité de Evaluación revisará



CUARTOSCURO.COM

Lenia Batres está apuntada para la Suprema Corte en el 2025.

sus listas, primero para verificar que todos cumplan con los requisitos básicos establecidos en la convocatoria y luego para cruzarlos con los otros poderes para ver quienes se registraron en más de un poder.

También aparece el abogado Ulrich Richter Morales, quien también contiende por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.